



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum gehen die Alarmanlagen nicht im Kunstmuseum

P165430

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es gibt keine Probleme mit dem Sicherheitskonzept im Haupt- und Erweiterungsbau des Kunst-museums Basel.

Am 6. Juni 2016 hat eine reguläre Schulung für die Mitarbeitenden des Besucherdienstes (inkl. Aufsichtspersonal) stattgefunden. Dabei ging es u.a. um die Funktion des kapazitiven Sensorsystems und die sicherheitsbezogene Funktion und Nutzung des Telefons.

